



Las autoridades destacaron la baja en los gastos operativos

PRESENTACIÓN DEL PERÍODO 2015

Balance positivo de la Caja de Abogados bonaerense

El presidente de la Caja de Abogados Daniel Burke, acompañado por su vicepresidente Alberto Biglieri y el Presidente del Colegio de Abogados de la Provincia de Buenos Aires, Bienvenido Rodríguez Basalo presentaron el balance del período 2015 que el pasado 15 de abril el Directorio de la Caja y la Comisión Revisora de Cuentas aprobaron por amplia mayoría.

Entre los datos más relevantes, el Patrimonio Neto, en comparación con el ejercicio anterior, se incrementó en un 42.87 por ciento. En materia de gastos

de funcionamiento se logró una disminución porcentual de 3 puntos sobre los ingresos, pasando del 8,98 al 5,74.

La Caja de abogados, con un padrón de más de 56 mil afiliados activos, destinó en Prestaciones y gastos más de \$1.100 millones. Los resultados superaron las expectativas, coincidieron los dirigentes que, de esta forma enviaron su mensaje junto a la Memoria y Balance que se tratará en las 20 asambleas que se realizaron en toda la provincia durante el mes de mayo.